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EMENTA: Informações referentes ao 
recapeamento realizado na avenida Dr. Altino 
Gouveia no Jardim Pinheiros. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos procurados por munícipes que trafegam pela 

avenida Dr Altino Gouveia. Os munícipes relataram que o recapeamento asfáltico 

realizado recentemente pela municipalidade apresenta buracos e rachaduras.  Sendo 

assim, os munícipes solicitam providências e informações referentes ao serviço de 

recapeamento. 

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Como foi realizada a recuperação do asfalto da avenida Doutor Altino 

Gouveia? 

2) Quais etapas foram realizadas? Explicar cada etapa. 

3) Quantos quilômetros foram recapeados na referida via?

4) Qual o custo total da obra de recuperação do asfalto da avenida Doutor 

Altino Gouveia? 

5) Qual a espessura da camada asfáltica que foi colocada na referida via?

6) A Municipalidade tem conhecimento que a obra de recuperação do 

asfalto na referida via apresenta problemas como buracos e rachaduras?
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7) Se sim, a Municipalidade corrigirá o problema? Qual a previsão?

      8) Se não, a Municipalidade pode planejar visita da secretaria competente 

e incluir o serviço no cronograma?

9) Quem é o engenheiro responsável pela obra de pavimentação na 

referida via? 

10) Qual a empresa contratada para realizar o recapeamento da avenida 

Doutor Altino Gouveia? 

Justificativa: 

Munícipes da região procuraram este vereador para solicitarem 

providências, pois segundo relatos, o asfalto apresenta rachaduras e buracos.

Valinhos, 29 de março de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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